
あった。当局からは、なるべく資料の提出は早い内にしていきたい、委員の意

見を反映しながら解りやすい水質年報にしてまいりたい、との答弁があった。

　委員から、資料については事前に配布してもらいたい旨の意見があった。ま 左記のとおり

た、水質年報については、過去と比べてページ数が減ってきているとの意見が

　　　④　2022年度水質年報について　　　　　　　　　　　　　【浄水課】資料あり 了承

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　【環境課】資料あり

結　果

　1　当局からの報告

了承

　　　①　2022年度足尾鉱山施設整備実績及び2023年度足尾鉱山施設整備

      　　  計画について                 　　　　　　　　　　　       【環境課】資料あり

　（１）市民生活部・水道局

 

　　　②　令和５年度㈱大間々ゴルフクラブ立入調査結果について

( 月 )令和 5 12 18年 月 日 午前 10 時

水 質 調 査 特 別 委 員 会 審 査 結 果

　　　　　 坑廃水許容限度に係る協議について              　【環境課】資料あり

　　　③　古河機械金属㈱との公害防止協定に基づく協定細目書に規定する 了承

☆

☆

開 催 日 時

会 議 室

了承

委員会室

 ☆　審 査 事 項


